

## 赤い羽根共同募金に　ご協力ありがとうございました。

赤い羽根共同募金は、こどもたちの福祉のために、また、青少年育成のために、更に、ボランティア育成のために、など地域福祉を進めるために活用されます。

今年の赤い羽根共同募金に三町内で**74,900円**（田迎団地 40,200 円、稲葉団地 15,000 円、市営団地 19,700 円）の募金がありました。

11月17日、肥後銀行田迎支店から熊本市共同募金委員会へ振り込んでおきました。

## EMだんご作り＆二の井手清掃＆EMだんご投入



10月26日（木）、まちづくり委員会の指導のもと、田迎小学校5年生の生徒たちによるEMだんご作りが行われました。

小学校のグラウンドで子供たちは、EMボカシ菌を混ぜた粘土を貰い、野球ボール大のだんごを次々作っていました。その数 1,400 個余り。



11月10日（木）、まちづくり委員会の委員による二の井手清掃を行いました。

総勢 30 数名、東病院前等ふたのされていない二の井手に落ちている空き缶やビニール袋等を回収、きれいになりました。

次に、子供たちにより先に作ったEMだんご及びEM活性液の投入が行われました。



## 資源物回収にご協力ありがとうございました。

11月20日（日）、資源物の回収を行いました。

今回もたくさんの新聞紙や雑誌、牛乳パック、ビールびん、アルミ缶等回収できました。また、たくさんの皆さんのが回収作業にご協力いただきました。ありがとうございました。